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コロナまん延防止措置・原油高騰を受けて
緊急申し入れ ２．３ 芝間議員と 第3回目

町長に「コロナ禍・原油価格高騰から暮らし
と営業を守るための緊急申し入れ」を芝間議員
と連名で行いました。

1、新型コロナウイスまん延への対策
2、経済対策について
3、体制の確保について の3分野15項目です。

体制確保については、感染蔓延で役場業務など
ができなくなることも想定しての準備や県に検
査所を増やすよう要請、補助金などの支援策を
要望しました。

【新型コロナウイスまん延への対策】
1、介護施設への消毒や空気清浄機導入補助な
どの感染防止対策と財政支援

2、身近な町内に検査所誘致で「いつでも だ
れでも 何度でも 無料で」受けられる検査
体制つくり

3、保育園学校など子どもの集まる場所に空気
清浄機設置など感染防止対策強化

4、保育園・小中学校・児童館など町営施設に
おいて、定期的な抗原検査、民間の福祉・医
療施設での検査に補助制度を。

【経済対策について】
1、事業主等が感染・濃厚接触で休業した場合
の休業補償制度の新設。

2、収入が落ち込み、非課税世帯相当になった
世帯への10万円給付の収入基準の明示など、
申請しやすい配慮を

3、町民・事業者などへの暮らし・経営実態の
把握のためのアンケート

4、いっそうの子育て支援を（給食費無償化・
高校生へのタブレット購入補助・町外への
交通費補助など）

5、休校に伴う保護者が就労できない場合の
収入補填制度のご紹介（小学校休業等対
応助成金）

6、福祉施設・交通業者への燃料代補助
7、生活福祉資金・緊急小口資金、総合支援
資金の特例貸付などが3月末まで延長・周
知徹底を

蓼科牛応援弁当売り上げ金
508食分66万円超を
「ゆうちゃんを救う会」に寄付

！ラストスパートです。このような時代の中で、あとひと
踏ん張りのところまで来ました。

ご支援してくださる方々の、愛と優しさに心より感謝い
たします。ラストスパート、駆け抜けます！猛ダッシュし
ます！命がけで頑張ります！（ホームページ2.1付け）

農事法人「蓼科農ん喜村」が蓼科牛応
援で毎月行っている蓼科牛弁当の販売。
1月27日にはなんと508食の弁当を販売し
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まだ不格好ですが、私の作った
急須敷第1号。わらならぬ紙紐を
ほぐして編み込みました。最後に
円の周りをぐるりと閉じこんでいく終
い方もなかなか難しかったのですが、
わら細工名人の根気強いご指導で何と
か始末し終わり、毎日のお茶に重宝し
ています。もっとたくさん編んで上手
になったらプレゼントもできるかなと
期待しています。おうち時間で、編み
かけのベストも何とか仕上げました。
手仕事名人がご近所で幸せです。

66万円余を寄付することに。重い心臓病でアメリカで
の心臓移植を願う同会のホームページによればなんと、
目標の2億3千万円まであと660万円余（2.1現在）とな
りました。早く手術が受けられればいいですね。



日本共産党創立100周年
を迎えるにあたって

日本共産党副委員長

市田忠義さんが、
縦横に語ります。

4.16（土）佐久平交流センター
変更もあります。

「30人学級」の予定示される！
令和4年度・来年度から（1.31定例教育委員会で）

「来年度の1年生は1クラスになるかもしれな
い」との情報を受け、議員5人が定例の教育委
員会を傍聴しました。（今井（清）・今井
（英）・芝間、中島、村田）
議案第16号として提出された議案は、「小学

校の学級編成に関する要綱について」というも
ので、教育長より「現在1クラス35人となって
いる定数を30人に改定したい」との答申がされ、
教育委員全員の同意により決定。今後、町独自
で30人学級にするため、「町費負担の教師を雇
用するなどの予算措置を経て実施したい」旨が
表明されました。

＊2022年度入学児童予定 35人
普通級 31人・・・・ 30人学級で2クラスに
特別支援学級 4人

【教育委員会での質疑】（村田のメモ書きですが。）
Ｑ,少人数学級とは？
Ａ，「何人なら良い」という基準はないが、よりきめ
細かな学習・教育を進めるために来年度から
30人学級を進めたい。議会でも理解していた
だけると思う。

Ｑ,県内での30人学級の要綱があるか？
Ａ，山形村だけ、「1，2年生に限り30人」だが。

Ｑ,町で職員費用は負担するのか。どれほどか。
Ａ，キャリアにもよるが、400万円程見込む。

Ｑ,県の基準としても専科（理科・英語）の教師が削ら
れるのではないか。
Ａ、必要な教師は町単独でも確保していく。

Ｑ，ほかの学年でも30人になれば、それだけ経費が
増すが。

Ａ，議会の承認が必要となる。

Ｑ，教員の確保はできるのか。
Ａ，確保の見通しはある。できるだけいい先生を
お願いしたい。

〈教育長〉県の基準が35人から30人になれば、町の
負担は減ることから、「長野県で30人学級」となるよう
進めていきたい。

【教育長の提案説明】
・来年度の普通級入学予定数が35人を割り込む
予定。国・県の基準では1学年35人。
国が今後5年間をかけて順次35人学級にする
予定。県は国に先駆けて35人学級を進めてきた
ので、国の動向を受けて「県で30人学級」を推進

するよう県議を通じて働きかけたい。国会議員に
も働きかけていきたい。
・これまで1クラス19人であったが、31人が1クラ
スということになれば、担任教師の負担も大きい。
要綱で「30人」と決めて、２クラスにしたい。

残念ながら延期となりました。時
間はまだ未決定。4.16に。

【第35回 「サラリーマン川柳」優秀百句より】
ご好評につき、2回目をご紹介します。

「エコバッグ毎度忘れて 小銭ロス」 （よしにゃん）
「夫婦して 子ども机で テレワーク」 （吉 哉郎）

「すくすくと 育つ孫見る スマホ越し」 （遠方のジイ）
「誤って 上司のコメント ハート押す」 （テレワクワク）

「お年玉 チャージ希望と 孫ライン」 （何のことやら）
「巣ごもりで ＭからＬへ 服反応」 （ダイエット）

「自粛して 家での晩酌 皆勤賞」 （たかちほ）
「良い意見 した後言われる ミュートです」 （ひろし）

「マスクとる 緊急事態 ノーメイク」 （ちろすけ）
「誰だっけ？ 職場で頼りは 座席表」 （コロナ禍下）

「何処にいる？みんなマスクの 運動会」 （ぺんさん）
「在宅で 仕事辞めたの お父さん」 （詠み人知らず）
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